

## Inauguración del trabajo conjunto entre las nuevas autoridades del Ministerio de Desarrollo Social

Principal



Publicada el: 17/01/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 84	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inauguracion-del-trabajo-conjunto-entre-las-nuevas-autoridades-del-ministerio-de-desarrollo-social\\_14915.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inauguracion-del-trabajo-conjunto-entre-las-nuevas-autoridades-del-ministerio-de-desarrollo-social_14915.php)

# INAUGURACIÓN DEL TRABAJO CONJUNTO ENTRE LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

*Principal*

*Inauguración del trabajo conjunto entre las nuevas autoridades del Ministerio de Desarrollo Social*

**Lanzamiento de la colaboración entre las flamantes autoridades del Ministerio de Desarrollo Social**

**Primera Reunión de Trabajo del Ministerio de Desarrollo**

## **Social**

Este viernes, se llevó a cabo la primera reunión de trabajo de las futuras autoridades del Ministerio de Desarrollo Social, bajo la dirección del futuro ministro Gonzalo Civila.

### **Enfoque en la Reducción de Desigualdades**

Durante el encuentro, Civila destacó los objetivos generales de la política del Frente Amplio, centrándose en la reducción de desigualdades.

"El programa del Frente Amplio es un programa dirigido a la reducción de las desigualdades.

Ese es el marco general de nuestra política, y para lograrlo, necesitamos mucha participación social", indicó.

El futuro ministro enfatizó la necesidad de colaboración con los actores sociales.

"Las transformaciones no pueden hacerse solo desde el Estado, que tiene un rol importante, pero necesitamos un ministerio que articule con las comunidades", afirmó.

Civila agregó que entre los participantes de esta reunión hay personas con experiencia en el ámbito comunitario, social y territorial, algunas de las cuales ocuparán roles definidos en el ministerio próximamente.

### **Importancia del Enfoque Comunitario**

Civila también subrayó la relevancia de un enfoque comunitario en la gestión del ministerio: "Para nosotros, es fundamental apostar a un ministerio comunitario que trabaje desde los territorios y construya comunidad.

El lazo fuerte debe estar a nivel comunitario", mencionó, destacando que esta perspectiva es parte de una batalla cultural que implica construir lazos en lugar de fomentar la competencia.

### **Futuras Medidas a Implementar**

En cuanto a las medidas que se implementarán en el futuro, Civila aclaró que aún no se han tomado decisiones concretas.

"Todavía no hemos definido medidas específicas.

Sabemos que tenemos una gran orientación, que es el programa del Frente Amplio, y también las medidas anunciadas por el presidente electo, Yamandú, en Colonia.

Sin embargo, las medidas concretas las definiremos una vez que contemos con más información", concluyó el futuro ministro.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# INAUGURACIÓN DEL TRABAJO CONJUNTO ENTRE LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

*Inauguración del trabajo conjunto entre las nuevas autoridades del ministerio de desarrollo social*

## Tags

*trabajo, medidas, comunitario, ministerio, desigualdades, futuras, ministro, necesitamos, programa, desarrollo, autoridades, enfoque*

## Noticias relacionadas

---

**3.9 \*** *Gonzalo Civila en el Mides: "El país enfrenta un importante reto en la lucha contra las desigualdades"*

---

**4.1 \*** *El nuevo ministro de Desarrollo Social revela los nombres clave que dirigirán cada área del Mides*

---

**4.6 \*** *Gonzalo Civila revela los nuevos responsables de las direcciones nacionales del Mides*

---

**5.0 \*** *Rosario Dubarry: una vida dedicada al servicio y al fortalecimiento de la comunidad a través de la solidaridad y la empatía*

---

**4.1 \*** *Robert Silva se pronunció sobre la sugerencia de Bordaberry de mantener separadas las carteras de Vivienda y Desarrollo Social*

---

**4.2 \*** *La Imm se reunió con Mides, Interior y Asse para abordar el tema de la internación compulsiva; se intervino a 7 reconocidas personas en situación de calle*

---

**3.9 \*** *Plan Juntos: Hoy se inauguran 11 nuevas viviendas para fortalecer la comunidad*

---

**4.8 \*** *Asse lanzó una nueva casa destinada al desarrollo infantil en Maldonado*

---

**4.0 \*** *Cambio en el Mides: Civila y Sciarra mantuvieron un encuentro para revisar a fondo las distintas áreas del Ministerio*

---

**4.4 \*** *Alejandro Sciarra y Gonzalo Civila se reúnen por primera vez, dando inicio a un nuevo capítulo en la transición del Mides*

---

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo